



6 Pièces

207 m²

Réf. VP1-2504F

2 695 000 €

Paris 16^{ème}

Appartement à vendre (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivite - a deux pas de la place victor hugo - dernier étage - superbe appartement familial et de réception - 6 pièces - 3 ou 4 chambres - situé au 5ème et dernier étage avec ascenseur d'un très belle immeuble haussmannien, cet appartement aux très beaux volumes comprend une très belle galerie d'entrée, une triple réception traversante de 68m² avec parquet, moulures, cheminées et balcon filant, une grande cuisine-salle à manger de 40m², 3 ou 4 chambres, 2 salles de bains, un sauna, 2 wc, une cave - doubles vitrages (hauteur sous plafond de 3.12m) - situation idéale à proximité du Métro ...

Exclusive - two steps from place victor hugo - top floor - superb family and reception apartment - 6 rooms - 3 or 4 bedrooms - located on the 5th and top floor with elevator of a beautiful haussmann-style building, this spacious apartment features a beautiful entrance gallery, a 68m² triple reception room with parquet floor, moldings, fireplaces and balcony, a large 40m² kitchen-dining room, 3 or 4 bedrooms, 2 bathrooms, a sauna, 2 toilets, a cellar - double glazing (3.12m) - ideal location close to the victor hugo metro station, all shops, high schools, good schools and transport - optional ...

MEYERS REAL ESTATE

37 rue Laugier - 75017 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

